

Detecta INE 400 mil duplicados en partidos

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El INE detectó que, hasta julio de 2022, había al menos 392 mil 477 mil personas que están registradas como militantes de dos o más partidos políticos, lo cual revela desde robo de militancia para acreditar el mínimo necesario para conservar su registro hasta manejo inapropiado de datos personales de los ciudadanos.

Además, por afiliaciones indebidas suman más de 26 mil quejas, por lo que los partidos impulsan nuevos mecanismos de acreditación pues en ocasiones alegan no tener la documentación suficiente para comprobar que los ciudadanos se afiliaron.

La Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos ya inició el pasado 1 de septiembre un plan de verificación que se extenderá hasta agosto de 2023 y que busca reducir en 99 por ciento la duplicidad de afiliación.

El Consejo General también aprobará nuevos lineamientos para obligar a los partidos a cerciorarse de que sus nuevos militantes no están en otro instituto político.